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鹭鸟与蓝天、城市绘就成一副优美的生态画卷

白鹭在浅水区觅食歇息

本报讯（记者 刘

先华）随着长江生态

环境持续向好，近年

来，长江丰都段江滩湿

地吸引了大量苍鹭、白

鹭等野生鸟类栖息觅

食。翩翩起舞的鹭鸟与蓝天、城市绘就了一

副优美的生态画卷。

在长江丰都县城段的草滩湿地里，一

群群白鹭、苍鹭徜徉其间，它们时而扇动翅

膀飞舞盘旋、时而在浅水区觅食歇息，显得

十分惬意。

“前两年我们就发现河坝有水鸟，现在

这一带水鸟的数量和品种越来越多。白鹭、

苍鹭已经在这里安了家，经常能看到它们在

这里觅食。冬季这里还有红嘴鸥、鸳鸯等鸟

类。”市民熊德智说。

据悉，这片鹭鸟栖

息 的 湿 地 面 积 约 有

1000亩，是三峡移民搬

迁前丰都县城所在地，属于龙

河国家湿地公园。每年三峡水库水位

回落后，露出江面的湿地草滩有丰富的鱼

虾、蛙类和昆虫，为鸟儿们提供了充足的食

物，吸引了众多鸟类前来觅食栖息，尤其是

每天早、晚两个时段，成群的鸟儿在江中嬉

戏觅食的景象最为壮观。

“我们共记录的鸟类有124种，属于国

家重点

保护（级）

的鸟类有

32种，其中，分布在龙河国家湿地公园的就

有9种。这些丰富的鸟类是我们丰都生态

之美的展现，也是我们全县人民顺应自然、

保护自然、珍爱湿地的结果。”县林业局党

组成员、丰都县湿地保护管理中心主任文

成德说。
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更多资讯：丰都新闻网（www.cqfd.cn）看丰都APP 丰都发布 综合频道（209）FM98.2
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作为发展中国家、“全球南方”的一员，我们始终同其
他发展中国家同呼吸、共命运，坚定维护发展中国家共同
利益，推动增加新兴市场国家和发展中国家在全球事务中
的代表性和发言权。

——习近平2023年8月22日在2023年金砖国家工商论坛闭
幕式上的致辞

习 近 平 论 坚 定 维 护
发展中国家共同利益

本报讯（记者 方柳卜）8月29日，县十九

届人大常委会第十次会议召开，县人大常委

会主任敖翔主持会议并讲话。

会议听取审议了县人民政府2023年1—

6月国民经济和社会发展计划执行、2023年

1—6月预算执行、实施《丰都县国民经济和

社会发展第十四个五年规划和2035年远景

目标纲要》中期评估、2022 年县级财政预算

执行和其他财政收支审计工作、2022年县级

决算（草案）、高山康养度假旅游、贯彻实施

《重庆市生活垃圾管理条例》等情况的报告；

表决通过了丰都县人大常委会《关于批准

2022 年县级决算的决议》；审议了有关人事

任免事项，并举行宪法宣誓仪式。

敖翔要求，县政府及有关部门要认真

贯彻落实党中央决策部署和市委、县委工

作要求，紧盯经济社会高质量发展的目标任

务，聚焦当前发展面临的问题和困难，加强

和优化工作举措，以对人民负责、对发展负

责的责任担当切实做好问题整改，奋力推动

各项工作取得新成效，凝心聚力加快建设现

代化的美丽丰都。通过任命的同志要牢记

初心使命，严格依法履职，积极担当作为，

以实干实绩给组织和人民交出一份满意答

卷。

县人大常委会副主任陈胜华、何蓉、秦

小兵、陶弘、严奉勇出席会议，县委常委、副

县长方绍飞，副县长张双全列席会议。

县十九届人大常委会第十次会议举行

本报讯（记者 邓军杰）8月29日，县委副

书记、县长唐守渊主持召开全县党建统领

“三项重点任务”工作专题调度会，听取我县

党建统领“三项重点任务”工作整体情况，部

署下阶段重点工作。他要求，要锁定目标任

务，主动加强沟通，强化精准调度，层层压实

责任，争创一流业绩，全力推动各项工作整

体跃升。

县委副书记谭雪峰，县领导陈金富、张

建华、李源源、谭成勇、杨旭、殷洪江、周君、

王筱军、张双全、李勇出席会议。

唐守渊指出，党建统领“三项重点任务”

工作开展以来，相关工作推进有力有序，但

仍存在一定差距。要锁定三季度目标任务，

层层压实责任，进一步查漏补缺，全力推动

各项工作整体跃升。

唐守渊要求，要精准调度经济运行，深

入企业和项目现场解难题，持续培育壮大市

场主体，不断提高工业增加值，奋力交出三

季度经济高分报表。分管县领导和各相关

部门要强化精准调度，定期调度工作进展情

况，及时研究解决工作推进中的困难和问

题，针对问题深入分析，有针对性地采取整

改措施，举一反三，提升工作实效。要积极

与市级部门沟通对接，吃透嚼烂工作机制和

考核规则，熟练掌握相应的规则要领、应用

系统，确保吃透规则、占据主动。要找准工

作短板，积极主动应对，不断完善措施，精准

灵活施策，全力补短板、强弱项。要推动闭

环整改，加强问题分解、交办、督促，将任务

细化量化到单位、到个人，分级分类解决，逐

一整改销号。要强化责任落实，全面压实行

业部门主体责任、“一把手”工作责任，不断

健全运行机制，确保目标任务落地见效。

唐守渊在全县党建统领“三项重点任务”工作专题调度会上要求

锁定目标任务 争创一流业绩
全力推动各项工作整体跃升

本报讯（记者 郑莉）近日，为认真贯彻落

实习近平总书记关于东西文化交流互鉴的

重要指示精神，按照重庆市开展“百团千企”

市场开拓计划工作要求，县委书记张国忠率

我县有关部门和企业负责人，应邀赴墨西

哥、巴西开展经贸合作和文旅交流。

8月23日（墨西哥时间，下同），张国忠拜

访中国驻墨西哥大使馆经济商务公参邹传

明。邹传明公参表示，大力支持丰都县与墨

西哥经贸合作、文旅交流、人员往来，以及与

瓜纳华托市缔结友城等事宜。

8月24日，张国忠一行拜访墨西哥城经

济发展部负责人 Jair Eridam，双方就加强双

方投资贸易和文化旅游交流达成合作意

向。三和实业公司、明富实业公司分别与墨

西哥尤卡坦半岛华人华侨联合会签订了商

品采购合同暨深化拓展拉美市场全面战略

合作伙伴关系框架协议。

8月25日，张国忠一行拜访了瓜纳华托

市市长马里奥·阿莱杭德罗·纳瓦罗，并签订

了《中华人民共和国重庆市丰都县与墨西哥

瓜纳华托州瓜纳华托市关于深化经贸往来

暨文化旅游交流打造国际友城交往典范合

作备忘录》。双方表示，将在丰都祈福文化

节、丰都庙会和瓜纳华托亡灵节等重要节日

活动互派团组参与；在城市核心区塑建城市

雕塑，留下具有辨识度的文化符号；搭建农

特产品、文创产品等展示展销平台，密切经

贸往来。县商务委与安迪斯国际贸易重庆

有限公司就我县食品、农产品等入驻中国品

牌商品（哥伦比亚）展示中心达成了协议并

签约。

8月27日（巴西时间，下同），张国忠拜访

了巴中商会会长查理斯·唐。查理斯·唐表

示，愿在新能源技术利用方面开展合作，推

动新能源技术迭代升级。在农特产品进出

口方面，愿与丰都恒都公司开展贸易合作。

同时，我县榨菜、藠头等农特产品也可销往

巴西。

8月28日，张国忠分别拜访了肉类供应

商——巴西美利华集团和JBS集团，开展了

座谈交流，并实地考察了 JBS 集团总部。

恒都公司与美利华集团签订了牛肉购销协

议。

张国忠率队赴墨西哥巴西

开展经贸合作和文旅交流

本报讯（记者 郑莉）8月30日，县中医院创建国家三级

中医院评审反馈会举行。市卫生健康委副主任、市中医管

理局副局长赵勇，县政协主席向文明出席会议。

县领导谭雪峰、陶弘、王筱军参加会议。

会前，市卫生健康委领导及评审专家22人分为10个

小组，通过听取汇报、查阅资料、现场查看、个别访谈等方

式，对县中医院党建、医院管理、临床科室、重点专科等各

项工作进行了全面深入细致的检查和评审。

会上，评审组专家反馈了评审情况，肯定了成绩，也提

出了意见和建议。

评审组认为，近年来，县中医院以创建促发展，医院的

就诊条件和环境不断改善，内涵建设不断深化，群众满意

度不断提高。今后要进一步以创建为动力，整合力量，推

动医院发展上台阶；以创建促改革，补齐短板，促进医院发

展新突破。

向文明表示，丰都将进一步集中优质资源和力量，针

对专家提出的指导意见，制定项目化、清单化的整改清单，

全方位提高医疗质量、服务能力和治理水平，力求将此次

评审作为新起点，努力将县中医院打造为集医疗、教学、科

研、救援、康复、健康治理为一体的综合性三级中医院。

县中医院接受创建
国家三级中医院评审

本报讯（记者 方柳

卜）8月31日，水利部水

库移民司司长卢胜芳带

领调研组来丰，就河北

对口支援项目进行调

研。县委书记张国忠、

县政府副县长李勇陪同

调研。

卢胜芳一行现场考

察了华裕农业蛋鸡孵化

车间、龙河左岸生态绿

道工程、老年大学升级

改造建设项目，深入了

解项目进展情况和推进

过程中遇到的困难，并

听取相关工作汇报。

据了解，华裕农业

科技有限公司总投资

7.5亿元，项目全部建成

投产后，预计正常年份

可实现产值3.7亿元，提

供就业岗位 500 个，带

动西南片区农户1万余

户增收致富。龙河左岸

生态绿道工程全长62.5

公里，龙河（丰都段）

2019 年被水利部列为

全国首批 17 条示范河

湖建设名录，也是重庆

市唯一一条全国示范河

湖。县老年大学升级改

造项目面积共 2505 平

方米，于 2023 年 4 月完

工投用，该学校可容纳

近2000余人学习，能有

效缓解原老年大学因场

地受限“一座难求”的问题。

调研组对对口支援项目工作和建设给予了充分肯定，

并根据项目建设的现状，从推进乡村振兴、探索现代畜牧

业发展模式、深化河长制建设、完善老年教育等方面，提出

了切实可行的意见和建议。

调研组表示，水利部将一如既往地做好对口支援工

作，进一步丰富对口支援工作内涵，进一步加强重点对口

支援项目技术、管理、建设等方面的组织领导。

张国忠对水利部长期以来给予丰都的关心、支持和帮

助表示衷心的感谢。他表示，丰都将以此为契机，积极深

化推进河长制及幸福河湖建设，将龙河真正建设成为让人

民满意的幸福河。同时，将会加强对口支援项目建设的组

织领导，确保对口支援项目发挥好社会效益，提升群众的

获得感、幸福感、安全感和认同感。
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